

## DANDIM 0829/Bangkalan: Sinergi TNI-AD dan Hipakad Wujudkan Kesejahteraan Masyarakat

AHSAN - BANGKALAN.JARNAS.CO.ID

Apr 21, 2024 - 09:33



*Dandim 0829/Bangkalan Bersama ketua dan Pengurus Hipakad*

BANGKALAN, - Acara halal bihalal yang diadakan oleh Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Himpunan Putra Putri Keluarga Angkatan Darat (Hipakad) Bangkalan menjadi ajang yang sarat dengan semangat kebersamaan dan kerja sosial. Acara yang digelar di Aula Manunggal Makodim 0829/Bangkalan pada Jumat (19/04/2024) malam tersebut, turut dihadiri oleh Komandan Kodim

0829/Bangkalan, Letkol Inf. Nanang Fahrur Rozi, S.Pd., beserta anggota TNI dan keluarga besar Hipakad.



Dalam kesempatan tersebut, Letkol Inf. Nanang Fahrur Rozi kepada awak media menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada Hipakad atas dedikasinya dalam kerja sosial yang selalu terasa dan sangat dibutuhkan oleh masyarakat Bangkalan. "Apresiasi kepada Hipakad atas kerja sosial yang selalu ada saat dibutuhkan, untuk itu terus maju, terus berkarya dengan memberikan yang terbaik pada masyarakat," ujar Letkol Inf. Nanang Fahrur Rozi. Beliau juga menegaskan pentingnya menjaga kedaulatan negara dari segala rongrongan, baik yang berasal dari luar maupun dalam negeri.

Pernyataan tersebut disambut dengan antusias oleh ketua DPC Hipakad Bangkalan, Hendrayanto, SH., yang menyampaikan pentingnya sinergi yang baik antara keluarga besar TNI-AD yang tergabung dalam beberapa organisasi, termasuk FKPP, Hipakad, dan lainnya. Hendrayanto menyoroti berbagai kegiatan sinergis yang telah dilakukan, mulai dari kegiatan komunikasi sosial (komsos) hingga kegiatan bakti sosial, seperti saat terjadinya bencana banjir beberapa waktu lalu di beberapa kecamatan di Kabupaten Bangkalan.

"Saat terjadi banjir, kami merasakan betapa pentingnya kerja sama dan dukungan dari Kodim 0829/Bangkalan. Harapan kami adalah agar bimbingan dan arahan tetap diberikan oleh Kodim 0829 sebagai pembina kami guna bersama-sama membangun Bangkalan melalui pemberdayaan dan berbagai bidang lainnya," ungkap Hendrayanto.

Acara halal bihalal tersebut tidak hanya menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi antara anggota TNI dan keluarga besar Hipakad, tetapi juga sebagai momentum untuk meningkatkan sinergi dalam upaya mencapai kesejahteraan masyarakat Bangkalan. Kebersamaan dan semangat gotong royong yang terpancar dalam acara tersebut menunjukkan bahwa kolaborasi antara TNI-AD

dan masyarakat sipil, khususnya Hipakad, dapat menjadi kekuatan yang besar dalam membangun Bangkalan yang lebih baik.

Dengan demikian, sinergi antara TNI-AD dan Hipakad tidak hanya menjadi slogan, tetapi telah menjadi kenyataan yang dapat dirasakan oleh masyarakat. Harapannya, semangat ini akan terus terjaga dan menjadi inspirasi bagi semua pihak untuk terus berkontribusi dalam pembangunan Bangkalan menuju kesejahteraan yang lebih baik.